

NORMA DUVAL, ESPECTACULAR EN SU CITA CON **MALLORCA**

**La vedette se encuentra de vacaciones en la isla balear,
donde pasa largas temporadas junto a su novio
Matthias Kühn**

**A sus 63 años, Norma está radiante y parece que por
ella no pasa el tiempo**

La vedette Norma Duval se encuentra en Palma disfrutando de unas merecidas vacaciones junto a su novio, el empresario Matthias Kühn. Durante un acto publicitario en Caldan Store, la artista derrochó elegancia con un pantalón blanco y una chaqueta azul marina. A sus 63 años, parece que el tiempo no pasa por ella, pues se mantiene tan bella como siempre.

Norma pasa largas temporadas en la isla balear y es que allí reside su pareja, con el que mantiene una relación de lo más consolidada desde el 2010. Si bien se plantearon casarse, ya han dejado a un lado esos planes de formalizar su relación y viven en momento tan felices como siempre.

Mujer muy positiva y enérgica ha visto como la vida le ha dado un nuevo golpe y es que a su exmarido Marc Ostarcevic, y padre de sus tres hijos, se le diagnosticó cáncer de próstata. Esto le trajo a la memoria los duros momentos vividos con su hermana, Carla, fallecida tras una larga lucha contra la enfermedad. Ella ha sido la que ha sacado adelante a sus sobrinas, Andrea y Paula, que ya son mayores de edad y prueban suerte en el mundo de la moda, pues son dos jóvenes de gran belleza y atractivo heredado de su madre y su tía.